

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC



SSC

Síntesis informativa

24 de octubre de 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
BASTA	La alcaldía del pueblo Lourdes paz	Y los motores volverán a rugir	La alcaldesa de Iztacalco, Lourdes Paz señaló que, junto con el Gobierno de la CDMX, implementaremos un operativo de seguridad y vialidad en el que participarán más de 2 mil elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, así como autoridades de distintas áreas de la demarcación que encabezó y de la Alcaldía Venustiano Carranza. Instalaremos un Centro de Mando desde donde se coordinarán todas las acciones para velar por la tranquilidad de las más de 350 mil asistentes a este evento automovilístico.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva	Estrategia de seguridad	¿Quién ordenó el asesinato del padre Marcelo Pérez en San Cristóbal de las Casas? Nadie sabe. Las autoridades federales y estatales ni siquiera han esbozado las líneas de investigación del crimen que ha sacudido a la Iglesia católica.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	Redes de Poder	Alista CDMX licitación	La jefa de Gobierno de la CDMX ha retomado la licitación para los vales que recibirán los burócratas, en un proceso que asciende mil 500 millones de pesos.
LA JORNADA	Editorial	Poder judicial: ni certeza ni justicia	La presidenta Claudia Sheinbaum señaló ayer que el Estado mexicano está siendo demandado por "el uso indebido de su sistema judicial a favor de Televisión Azteca" .
EL FINANCIERO	Confidencial	Campaña permanente	La Pensión Mujeres del Bienestar , iniciará a partir de 2025.



EL ECONOMISTA	La gran carpa	Violaciones a los derechos humanos	El INAI ordenó a la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas (CEAV) realizar una nueva búsqueda de información tras solicitar datos sobre delitos violaciones a derechos humanos de 1,333 solicitudes para el Registro Nacional de Víctimas.
EI HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Monreal les abre diálogo	Se abrió el diálogo entre diputados federales y trabajadores del Poder Judicial inconformes con la Reforma para que en 2025 se elijan ministros, magistrados y jueces en las urnas.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Matiz estratégico	Las comisiones del Senado discutieron la reforma constitucional impulsada por Adán Augusto López , diseñada para evitar que amparos, controversias y acciones de inconstitucionalidad obstaculicen reformas constitucionales.
MILENIO	Trascendió	Norma Piña presentará proyecto	Hoy es día clave en la Suprema Corte porque la ministra presenta Norma Piña, presentará un Proyecto de Egresos del Alto Tribunal que deberá ajustarse a las observaciones que le hicieron los ministros en sesión privada.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Se acaban los albazos	Nos cuentan que el coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López, juró ayer que con el fin del viejo régimen se habían acabado los albazos legislativos , hasta que se enfrascó en un pleito verbal con el líder nacional panista Marko Cortés.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Proponen diálogo en cementera de Tula	El secretario de Gobierno en Hidalgo, Guillermo Olivares, propuso que el conflicto por la planta cementera de Tula de Allende se resolviera en un diálogo entre los involucrados para evitar esperar la resolución de los tribunales al respecto.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	El sexenio de la educación superior	La doctora Sheinbaum hizo un anuncio que marca un antes y un después en la educación superior en el país. Dijo que su gobierno tiene el proyecto de abrir 330 mil nuevos lugares en diferentes instituciones, incluidos el INP y la UNAM.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Viajó Ebrard a Japón	Para que no haya malos entendidos ni resentidos, ya se supo que Marcelo Ebrard no acudió a la Reunión Anual de Industriales porque el secretario de Economía anda en un viaje "personal" por Japón , del cual no informó públicamente hasta ahora
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán	Al diablo con las suspensiones	Para decirlo con claridad Morena y sus aliados buscan que cualquier ocurrencia que decidan inscribir en la Carta Magna no pueda combatirse.
EL UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	24 días de Sheinbaum	No llevamos ni un mes de la era Sheinbaum. Apenas 24 días que, para sus simpatizantes, han pasado como una estrella fugaz, con la estela de la borrachera de poder y la soberbia desbordada.



MILENIO	El asalto a la Razón Carlos Marín	Hacia una tiranía constitucional	El oficialismo quiere que las reformas constitucionales que pergeñe sean inatacables por el Poder Judicial de la Federación: tuvo la ocurrencia de proponer modificaciones a cuatro artículos, pero en un arranque de mañosa "generosidad".
EL HERALDO DE MÉXICO	Un montón de plata Carlos Mota	Sheinbaum en un mundo de aranceles	La presidenta de México se refirió a la elección de Estados Unidos diciendo que las economías de México y ese país se complementan.
EXCÉLSIOR	Capital humano Adrián Rueda	Señales en nombramiento de Clara Brugada	Y hablando de pago de cuotas, los nombramientos que hizo ayer Clarita Brugada para su gabinete ampliado están llenos de señales , sobre todo en el caso del exdelegado Xochimilca, José Carlos Acosta, como coordinador general de Capital Humano, que es donde se manejan todas las plazas del gobierno.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Ocho ministros cierran filas contra la reforma judicial	Primer dato clave: Los ocho ministros no pro gubernamentales han prometido en privado mantenerse firmes y votar en contra de la reforma judicial del régimen.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	El desmadre dentro de la 4T	Tal vez es el problema de una transición que no existió cuando debía haber existido , que comenzó después de la toma de posesión y apenas se andan acomodando.
MILENIO	Política Zoom Ricardo Raphael	Los señores de la arrogancia	Daniel Kahneman escribió que, si contara con una varita mágica capaz de modificar algo de la psicología del ser humano, la usaría para hacer desaparecer el complejo de superioridad que nos vuelve tan estúpidos.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Esa sombra, ese fantasma	El empate técnico entre Kamala Harris y Donald Trump es más que una simple competencia política; representa una elección entre dos visiones radicalmente distintas de lo que debería ser la democracia más poderosa del mundo.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Elección de ministros	El Tribunal Electoral dio ayer la razón al régimen diciendo que es constitucionalmente inviable suspender los preparativos del INE para la elección de ministros, magistrados y jueces en junio próximo.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Contra derechos	Luego de años de avances en derechos humanos, nos topamos con un gobierno reaccionario que quiere concentrar el poder y debilitarlos.
24 Horas	Hechos y Susurros Dolores Colín	Energía verde para tienditas	La sostenibilidad no es un tema exclusivo de grandes corporaciones, también puede ser accesible para negocios locales.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Servir al régimen	La elección de juzgadores es la parte medular de la reforma judicial que heredó Andrés Manuel López Obrador al oficialismo para eliminar contrapesos al Ejecutivo.



EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Sin luz	Un joven Leo Zuckermann visitó Cuba por última vez hace 33 años. Su novia le había advertido de la difícil situación que se estaba viviendo en la isla. Eran las épocas del "Periodo Especial en Tiempo de Paz" decretado por Fidel Castro.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	La narrativa perdida de CSP	La administración Sheinbaum ha perdido, cuando aún no lleva un mes en el gobierno, la narrativa por querer convertir a la Presidenta en una mera continuadora, una suerte de réplica discursiva de López Obrador, y en ese sin sentido ha chocado con una reforma judicial.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	El titiritero de Rocha	Hoy es senador por Sinaloa. Apenas tiene dos meses que dejó la Secretaría General de Gobierno del estado. Pero su poder e influencia en Sinaloa no han disminuido. Todo mundo sabe que la cara del gobierno es Rocha, pero el que manda es Inzunza.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Embestida dictatorial	Con las reformas contra el amparo, el ciudadano quedará inerte frente a los excesos de la autoridad.
EL FINANCIERO	Uso de razón Pablo Hiriart	Ceguera de taller	A veces tardamos en ver lo que tenemos frente a nuestros ojos, y a ese mal hábito se le llama " ceguera de taller ".
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Conjunto de reformas	Tal conjunto de reformas, que hoy será presentado al pleno senatorial para su casi segura aprobación, ha estado caracterizado por pifias operativas y zigzagueos políticos.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Cuidar la palabra presidencial	Lo que diga la presidenta Claudia Sheinbaum puede cambiar una vida, un proceso político, el clima económico y, desde luego, la conversación pública, la jerarquía de los temas de la prensa, así como generar opinión favorable o negativa de cualquier tópico que aborde.
EL ECONOMISTA	Signos Vitales Alberto Aguirre	Hispanoparlantes	La presidenta, Claudia Sheinbaum, ha iniciado una ronda de conversaciones con los principales hombres de negocios.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda Patterson	Historia de un rey	El primer paso para dejar atrás la discriminación pasa por entender el mundo prehispánico, de abrir el espacio por parte de la Corona española para reconocer que en el sometimiento de las culturas originarias se cometieron algo más que excesos.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar	Desnudo sinaloense	Al parecer, la presidenta Sheinbaum se ha soltado de la mano del gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya. Dijo en una manera que el caso de Sinaloa está en manos de la Fiscalía General de la República y que ahí se va a quedar.
LA RAZÓN	Rozones	Licitación para vales de finde año	Y es la administración de Clara Brugada en la capital la que, nos comentan, arranca con aciertos y refleja su compromiso con la transparencia al retomar la licitación para los vales de fin de año, un beneficio altamente valorado por los trabajadores del gobierno.



SSC

Síntesis informativa

24 de octubre de 2024

LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Décadas después, la duda es del pasado	¿Se imaginan lo que es vivir en un país sin energía eléctrica por más de seis días? Donde la comida se eche a perder , donde los hospitales dejen de funcionar, y donde los estudiantes no puedan asistir a la escuela, entre otras cosas.
----------	---	--	---



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



SSC